



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25964

12/01/2018

69227

AUTOR/A: GARAULET RODRÍGUEZ, Miguel Ángel (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia se informa que, desde el pasado año, los Ministerios de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA) y Economía, Industria y Competitividad impulsan el “Grupo de Trabajo Interministerial para el fomento de la competitividad de la industria alimentaria”. Con él se busca facilitar el intercambio de información y la coordinación de actuaciones entre las distintas unidades de la Administración General del Estado con competencia en la materia y establecer las actuaciones precisas que permitan detectar las necesidades y oportunidades de la industria y ofrecer la oportuna respuesta desde las instituciones.

Como primer resultado de los trabajos, se ha obtenido la definición de la estructura y objetivos del Grupo y se ha dado comienzo a la elaboración de sus líneas estratégicas.

El avance del Grupo de Trabajo es satisfactorio y se está velando por mantener la máxima complementariedad y coherencia con otras iniciativas que desarrolla o impulsa el Gobierno como el “Marco Estratégico de la España Industrial”, el “Plan Estratégico Global del Sistema Agroalimentario, Horizonte 2030” o el “Marco Estratégico de la Industria de Alimentación y Bebidas (MEIAB)”.

Por otra parte, en el marco de las actuaciones llevadas a cabo en el seno del Código de Buenas Prácticas en la Contratación Alimentaria, el MAPAMA, junto con las organizaciones y asociaciones adheridas al Código y presentes en su Comité de Seguimiento hubo el compromiso de trabajar de forma conjunta en el diseño y la puesta en marcha de un “Panel para el seguimiento de la innovación en el sector agroalimentario”.

Así, este Panel fue presentado en la última reunión de la Comisión de Seguimiento del Código, en junio de 2017, que, basándose en la “Encuesta sobre innovación en las empresas” realizada por el Instituto Nacional de Estadística, del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, elaborará un informe para el seguimiento de la innovación en el sector agroalimentario, cuyos trabajos ya se han iniciado.



Finalmente, se informa que en 2017 se crearon 60 Grupos Operativos supraautonómicos en la primera convocatoria del Programa Nacional de Desarrollo Rural, dotada con 2,7 millones de euros. Por su parte, a nivel autonómico, la cifra ascendió a 72 Grupos Operativos creados (31 en Extremadura, 24 en Aragón, 15 en La Rioja y 2 en Cantabria). Por lo tanto, a lo largo del año 2017, se constituyeron 132 Grupos Operativos, tanto autonómicos como supraautonómicos. En los años previos (2015 y 2016), se crearon 89 Grupos Operativos autonómicos: 22 en Cataluña, 49 en Galicia y 18 en el País Vasco. Por ello, la cifra total de Grupos Operativos financiados a lo largo del periodo de programación asciende, a día de hoy, a 221.

Madrid, 13 de abril de 2018

